

Guatemala, 26 de febrero de 2022

A Quién Interese:

Reciba un cordial saludo y deseos de éxito en sus labores.

Recomiendo altamente a nuestra estudiante de Licenciatura en Educación Musical, Astrid de la Vega, quién además de mostrar mucho talento al interpretar su instrumento principal la guitarra y otros instrumentos secundarios, tiene mucho talento para la composición musical.

Hemos escuchado varias de sus piezas y estamos seguros que, con el apoyo correspondiente, Astrid logrará desarrollar al máximo su talento creativo en la música.

Además de sus talentos musicales, Astrid también es docente e inspira a las nuevas generaciones a través de la música.

Cualquier consulta referente a Astrid quedamos a sus órdenes.

Atentamente,



Licda. María Isabel Ciudad-Real  
Directora de la Carrera  
Licenciatura en Educación Musical

23640336 ext. 21541 ó 21443

c.c. Archivo

